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10متابعات إخباريةالخميس 9  أبريل  2009 م - العدد )14433 ( السنة الحادية والأربعون
أمين عام محلي التواهي لصحيفة )14 أكتوبر(

وكيل الشؤون الاجتماعية ضرورة تمسك المنظمات بحب الوطن ونبذ التطرف

شكلنا لجاناً لتفقد وضعية الممرات الخلفية 
ولتنفيذ آلية  البدء بتأهيل سوق التواهي

محافظ الحديدة يطلع على نتائج المسح 
الميداني لحالات الرعاية الاجتماعية

مناقشة إقامة منطقة صناعية في الرجاع بلحج

ورشة عمل عن استراتيجية تطوير معهد العلوم الصحية بالحديدة

مناقشة التحضيرات الجارية  لأسبوع الطالب الجامعي) 17( في جامعة عدن

تكريم )23( متقاعداً ومتقاعدة في مطار عدن الدولي 
❊ عدن/ 14 �أكتوبر :

ت�صوير/ محمد عو�ض:
مطار عدن الدولي أمس  كرمت الهيئة العامة للطيران المدني والأرصاد – 

)23( من موظفيها المتقاعدين ممن انهوا الفترة القانونية للتقاعد. 
وفي حفل التكريم الذي حضره الوكيل المساعد لمحافظة عدن الأخ/ أحمد 
الضلاعي ألقى كلمة عبر فيها عن سعادته لتكريم كوكبة من كوادر وقيادات 
مطار عدن الدولي الذين كان لهم شرف إعادة تأهيل مطار عدن بعد الاستقلال 
مشيراً إلى أن التطور الكبير الذي شهده مطار عدن الدولي والسمعة الطيبة 
الركاب  وكذا  الطيران  لشركات  خدماته  تقديم  في  المطار  بها  يحظى  التي 

المسافرين.
وأوضح أن المطار قد شهد العديد من المشاريع التي أسهمت في تعزيز البنى 
التحتية والخدمية للمطار مؤكدا  أهمية الترويج وإبراز الخدمات المتميزة لمطار 
عدن الدولي باعتباره واجهة مهمة للمدينة الباسلة – عدن – وما تشهده من 

تطور شمل كافة مناحي الحياة. 
في  التطور  من  مزيداً  القادمة  المرحلة  في  يشهد  المطار سوف  إن  وقال: 

خدماته لمواكبة ما تشهده المدينة من تطور. 
وتمنى للمتقاعدين الصحة لمواصلة العطاء في خدمة الوطن وتقدمه تحت 

قيادة الأخ رئيس الجمهورية علي عبدالله صالح. 
فيما ألقى مدير مطار عدن الدولي الأخ سالم التميمي كلمة بهذه المناسبة 
أشار فيها إلى أن التكريم للمتقاعدين هو تقليد سنوي تتبعه الهيئة منذ )6( 
إسهام  لهم  كان  والذين  والمتقاعدات  المتقاعدين  خلاله  من  تكرم  سنوات 
وبصمات في الدور الذي يقوم به مطار عدن الدولي على الصعيد الخدماتي 

والاقتصادي. 

ونوه بأن المكرمين في هذا الحفل يمثلون خيرة الكوادر وأكثرها خبرة ومثلًا 
للالتزام والاخلاص. 

مدير  نائب  الاجتماعي  التكافل  عام صندوق  أمين  الأخ/  استعرض  كما 
المطار الأخ/ ناجي صالح السهمي النهج التكافلي الذي تنتهجه الهيئة ممثلة 
بصندوق التكافل الاجتماعي الذي دشن نشاطه في يناير 2004م مشيراً إلى 
إنجازات بصرف ) ثمانية وخمسين ( مليون ريال لعدد ) مئة وستة وخمسين ( 
متقاعداً وقال : لقد دعمت الهيئة الصندوق بمبلغ ) ثلاثة عشر ( مليون ريال 

البنك وصلت في نهاية  سنوياً والذي مكن الصندوق من وضع وديعة في 
عام 2008م إلى خمسين مليون ريال لكي يستطيع الصندوق مواجهة حالات 

التقاعد الجديدة. 
وألقيت أيضاً كلمتان عن مجلس إدارة الصندوق والمتقاعدين بهذه المناسبة 
وجرى توزيع الشهادات التقديرية والمبالغ الممنوحة من الصندوق للمتقاعدين 
بحضور الأخ / مدير عام فرع الهيئة العامة للمعاشات والضمان عزيز سالم 

وعدد من المسؤولين في المطار. 

إلى حالة التميز والنمذجة التربوية والعلمية في جميع مدارس المعلى 
وهي بالتأكيد الأستاذة مريم الشدادي.

بعد ذلك بدأت فقرات الحفل الفني الرائع بأوبريت عن اليمن التاريخ 
والحضارة، ثم قدمت فرقة الإنشاد التابعة لمدارس المعلى مجتمعة باقة 
من أروع وأجمل وأطرب الأغاني العدنية الأصيلة ذات الألحان العذبة 
الراقصة، تمكنت من تحريك شعور ووجدان جميع الحاضرين الذين 
كانوا يتمايلون طرباً لها، بعد ذلك قدمت فرقة الإنشاد التابعة لثانوية 
14 أكتوبر للبنات أغنية خاصة بالمعلم من ألحان الأستاذ رأفت أغبري. 
وكان الأوبريت بمشاهده الحوارية والروائية والراقصة الساخنة لوحة 
أكثر من رائعة ويستحق كل الذين أشرفوا وأعدوا ودربوا وهيؤوا له كل 

الاحترام، وكذلك كانت الفقرات الغنائية أروع من كل التصورات.
ومسك الختام كان فقرة التكريم حيث صعدت الأستاذة مريم الشدادي 
منصة التكريم مصطحبة معها كبار الضيوف، وتم تكريم )50( معلماً 
ومعلمة وموظفة تقديراً لأدوارهم في أداء رسالة العلم ونظير جهودهم 
الكفؤة في محراب تثبيت أساسات النور والمعرفة، وقد تسلم المكرمون 

مبالغ تقدية إضافة إلى شهادات التكريم. 
وفي نهاية التكريم توجهت الأستاذة مريم الشدادي وعبر ميكرفون 
حضروا  الذين  لكل  والعرفان  الامتنان  وآيات  الشكر  بجزيل  القاعة 
لتشريف هذا الاحتفال، كما شكرت جميع الداعمين خصوصاً نادي 
شمسان الرياضي والثقافي لدوره في إنجاح جميع المناشط والفعاليات 
عدن،  فرع  النفط  وكذا شركة  عامة،  المعلى  م��دارس  في  الرياضية 
وشركة اسمنت عدن والمؤسسة العامة للأثاث والتجهيزات المدرسية، 

وشركة سبأ للملاحة وشركة ناتكو وصالح الجرابي وموسى القاضي.
حضر الاحتفال الأخت أم الخير الصاعدي عضو المجلس المحلي رئيسة 
لجنة الشؤون الاجتماعية في المحافظة ، وأعضاء المجلس المحلي في 
التربية  إدارات  وم��دراء  المديريات  مديري عموم  وعدد من  المحافظة 
ومكاتب الوزارات وأعضاء المجالس المحلية في المديريات، وجمع غفير 
من رجالات ونساء التربية والتعليم، ونخب ثقافية وإعلامية وحشد من 
أولياء الأمور ومجاميع رمزية من طلاب وطالبات مدارس المعلى اكتظت 

بهم القاعة. 

الحرفي  أو  العبثي  بمعناه  هنا  الاحتراق  فليس  الوضاء،  المستقبل 
عبر  يتحول  إنما  المقدس  العلم  في محراب  المعلم  احتراق  أن  ذلك   ،
مجموعة من التفاعلات إلى طاقات خلاقة مبدعة قادرة على صناعة 
مفاصل التحولات المجتمعية على قاعدة الانصهار في بوتقة متطلبات 
واحتياجات العقل البشري في كينونته الأبدية الساعية نحو فضاءات 

التغير والتميز في رحاب مواكبة العصر. 
كما استعرض الدكتور عبدالله أحمد حمزة النهاري مدير عام مكتب 
ومكانته  المعلم  مناقب  كلمته  في  المحافظة  في  والتعليم  التربية 
المبجلة في الإسلام، وحث جميع التربويين على بذل قصارى جهودهم 
كواجب ديني ووطني للنهوض بحياة الأجيال والمجتمعات، على اعتبار 
والازدهار  والرقي  العلو  واحدة هي  لعملة  والعلم وجهان  التربية  أن 

والتحضر. 
وفي سياق كلمته أشاد الدكتور النهاري بالإنجازات الكبيرة والرائعة 
والمتفردة لمدارس مديرية المعلى، وقال إن ذلك ما كان له أن يحدث 
إلا في ظل وجود تربوية فاضلة وعملاقة تبذل جهوداً جبارة للوصول 

❊ عدن/ نبيل �أنعم:
الأمين  شيباني   علي  سعيد  الأخ  أكد 
التواهي   لمديرية   المحلي  للمجلس   العام 
بأن الهيئة الإداري��ة للمجلس  المحلي في 
المحافظة  ق��ي��ادة   طالبت  قد  المديرية  
المحلي   للمجلس   الإداري����ة  والهيئة 
للمحافظة  بضرورة  إلزام مكتب التربية 
مناقصتي  بإنزال  بالمحافظة  والتعليم  
مدرستي )أبن سينا( و)تمنع( خلال هذا 
المدرستين   لتأهيل  الدراسة   الشهر كون 
العام  منذ  متوفرة  المالية   والاعتمادات  

قبل  السابق .
وأضاف الشيباني في سياق تصريحه 
الإداري��ة  الهيئة   أن  قائلًا:  للصحيفة 
طالبت   أيضاً  للمديرية  المحلي  للمجلس 
قيادة المحافظة بإعطاء  السلطة  المحلية  

للمديرية الصلاحيات وسحب  المشاريع من إدارة التربية بالمحافظة إذا استمرت 
في “ التلكؤ”  والتجاهل  في تنفيذ المشاريع  التربوية  بالمديرية  مؤكداً أن الهيئة 
الإدارية  وقفت أمام  العديد من المواضيع المدرجة في جدول أعمال الاجتماع  الذي 
عقد برئاسة الأستاذ محمد عبد الكريم  جباري  مدير عام المديرية  حيث  تم تشكيل  
لجنة تعمل على التنسيق والمتابعة  مع إدارة التخطيط  بمكتب الشؤون الاجتماعية   
بالمحافظة لتنفيذ مشروعي  تأهيل مركز الأطفال  المعاقين والأسر المنتجة  ، كما 
تم  أيضاً تشكيل لجنة لغرض النزول الميداني  إلى مختلف مناطق المديرية  وتفقد 
وضعية  الممرات  الخلفية منها ووضع المقترحات بشأنها  ورفعها للهيئة الإدارية  ، 
كما  أقرت الهيئة  الإدارية تشكيل لجنة لتنفيذ  آلية نقل الباعة  في السوق المركزي 

لمدينة التواهي الذي سيجري   تأهيله في الفترة القادمة  .
وأوضح أن الاجتماع  وقف  أمام مشروع تأهيل كورنيش) جولد مور( مؤكداً  أن 
يسند تنفيذ هذا المشروع  إلى جهة  قادرة على  تنفيذه وعدم  العبث به خصوصاً وأن  

هناك جهات قد نفذت مشاريع بالمديرية وأثبتت  إخفاقها في التنفيذ.

 ❊ عدن/عبد ربه مح�صن �لبي�صاني:
ترأس الدكتور/ عبد العزيز صالح بن حبتور 
في  8مارس  الأربعاء  أمس  عدن  جامعة  رئيس 
ديوان رئاسة جامعة عدن إجتماعاً موسعاً ضم 
الطلاب  لشؤن  ونوابهم  الجامعة  كليات  عمداء 
اتحاد  وممثلي  بالجامعة  النشاطات  عام  ومدير 
لشؤن  الجامعة  رئيس  نائب  وبحضور  الطلاب 
والاستعدادات  التحضيرات  لمناقشة   ، الطلاب 
على مستوى الكليات ونيابة شؤون الطلاب لأسبوع 
الطالب الجامعي )17( والذي أقر في إجتماع سابق 
أن ينطلق في التاسع عشر من الشهر الجاري ، 
ووضع اللمسات الأخيرة لبرنامج الأسبوع الذي 
نفس  من  والعشرين  الخامس  حتى  سيستمر 

الشهر .
وأكد الدكتور/ بن حبتور على ضرورة مشاركة 
التحضير  النصيب الأكبر في  الطلاب وإعطائهم 
تنظيم  وض��رورة  المختلفة  للأنشطة  والإع���داد 
كتحضير  الكليات  جميع  في  متنوعة  أنشطة 

لفعاليات الأسبوع،
وشدد على أهمية تنوع الفعاليات وثرائها والتي 

ثقافي  كمنبر  الجامعة  لمكانة  تؤشر  أن  ينبغي 
وعلمي في المجتمع ، وفي ذات الوقت تخدم إحدى 
أهم أهدافها وهي خدمة المجتمع باعتبارها ساحة 
المجالات  شتى  في  المواهب  وصقل  لإكتشاف 
الحياة  ،ورف��د  للمجتمع  وتقديمهم   ، الثقافية 

الثقافية والأدبية وإغنائها .
الأسبوع   فعاليات  برنامج  المجتمعون  وناقش 
كلية  في  علمي  معرض  بافتتاح  سيدشن  الذي 
التربية عدن ومعرض للفنون التشكيلية والصور 

الفوتوغرافية والمجلات الحائطية في كلية الآداب 
ومهرجان كرنفالي طلابي مساء ذات اليوم .

ويشتمل برنامج فعاليات الأسبوع على أنشطة 
رياضية  منها بطولة  في كرة القدم والسلة والكرة 
ومسابقات  الضاحية  وسباق  والسباحة  الطائرة 
والشعر  القصة  كتابة  ف��ي  وثقافية  قرآنية 
ومحاضرات ثقافية توعوية ، فضلا عن الحفلات 
الغنائية والمسرحيات التي سيقدمها طلاب كليات 
الجامعة في قاعة ابن خلدون بكلية الآداب بدءا من 

سعيد علي شيباني

إدارة التربية في المعلى تكرم )50( معلماً ومعلمة 
بحضور وكيل محافظة عدن .. وفي حفل فني بهر العقول

د. عبدالله النهاري د. محمد حسن الشيخ مريم الشدادي

❊ عدن/ محمد �لجر�دي: 
ت�صوير / خالد �لجر�دي :

حضر الأخ/ أحمد سالم ربيع ) سالمين ( وكيل محافظة عدن ومعه الأخ 
أحمد أحمد الضلاعي الوكيل المساعد للمحافظة ، والأخ الدكتور عبدالله 
النهاري مدير عام مكتب التربية والتعليم في المحافظة والدكتور محمد 
حسن الشيخ مدير عام مديرية المعلا الاحتفال التكريمي والفني الكبير 
الذي أقامته صباح أمس إدارة التربية والتعليم في المعلى للمدرسين 
بديوان  الاحتفالات  قاعة  والمتميزين في جميع مدارسها، في  الأكفياء 

المحافظة. 
هذا وقد بدأ الحفل بالنشيد الوطني والقرآن الكريم، بعد ذلك ألقت 
الأخت مريم الشدادي كلمة بالمناسبة رحبت فيها بالحاضرين وهنأت 
الوحدة  وصانع  الأول  المعلم  المعلى  مديرية  تربويي  وباسم  بأسمها 
القائد علي عبدالله صالح ربان  اليمنية المباركة فخامة الأخ الرئيس 

السفينة نحو آفاق غد مشرق ، وذلك بمناسبة يوم المعلم. 
وذكرت التربويين برسالتهم الإنسانية النبيلة تجاه الأجيال لنيل أرقى 
المستويات في التحصيل العلمي ، ليكونوا قادرين على صناعة مستقبل 

أفضل وضاء بنور المعرفة والعلم لخدمة الوطن وازدهاره. 
وقالت: ) كما لاننسى سعي قيادتنا الوطنية السياسية وفي مقدمتهم 
فخامة الأخ الرئيس علي عبدالله صالح إلى ضرورة تميز القطاع التربوي 
والتعليمي بحظ طيب من الرعاية الكريمة والاهتمام لإيمانه العميق بأن 

بناء قاعدة تعليمية تربوية متينة هي مفتاح التنمية بكل أنواعها(. 
بعد ذلك ألقى الدكتور محمد حسن الشيخ مدير عام مديرية المعلى 
كلمة هنأ فيها جميع التربويين خصوصاً المكرمين بمناسبة يوم المعلم 
، وقال لهم: إذا كان المعلم شمعة تحترق لتضيء طريق الأجيال نحو 

❊ تعز / نعائم خالد :
تعز  محافظة  ف��ي  أم��س  عقد 
اللقاء ألتشاوري الأول مع منظمات 
مكتب  نظمه  الم��دن��ي  المجتمع 
عن  والعمل  الاجتماعية  الشؤون 
لقانون  المواد  بعض  تعديل  مقترح 
والاتح��ادات  والمؤسسات  الجمعيات 
عبدالله  صالح  على  الأخ  برئاسة 
الاجتماعية  الشؤون  وزارة  وكيل 
التنمية  قطاع  م��س��ؤول  والعمل 
طرح  ب��دوره  وال��ذي  الاجتماعية 
تعديلها  يمكن  التي  البنود  بعض 
للمؤسسات  التأسيس  عملية  في 
والفترة  ع��ام  بشكل  والمنظمات 
التأسيس  طلب  لتقديم  المح���ددة 
وأسس التمويل الخارجي والداخلي 
الإداري��ة  الهيئة  مهام  بعض  وف��ي 
ورأس مال المؤسسات وإسقاط بند 
عدالة  يكون هناك   العقوبات حتى 

توزيع المنح .
واشار بان اختيار المحافظة لأول 

انفتاح  من  لها  لما  تشاوري  للقاء 
وتفاعلها  وتطبيقها  القوانين  على 
اختلالات  وهناك  الايجابي حيالها  
ظهرت وتعثرات لابد الوقوف أمامها 
منذ صدور التعديلات القانونية لعام 

. 2001
ون��وه الى ض��رورة تمسك جميع 
ونبذ  الوطن  بتعميق حب  المنظمات 
التطرف والغلومن خلال ممارستها 
لمهامهما وقانون العقوبات الى ألان 

بما  إلا  منظمة  أي  على  يطبق  لم 
يضر بأمن الوطن وغيرها لها جميع 
مطلق الحرية في ممارسة نشاطها 

الخيري والتنموي .
وبدوره أشار الأخ احمد العليمي 
مدير عام مكتب الشؤون الاجتماعية 
هذا  أهمية  الى  بالمحافظة   والعمل 
جميع  بنقاش  سيثرى  الذي  اللقاء 
سيكون  والتي  بالمحافظة  المنظمات 
حصيلته مقترحات التعديلات التى 

تخدم المصلحة العامة والوطن.
بالنقاش  الحاضرون  شارك  وقد 
عمل  تعيق  التى  القوانين  ح��ول 
والاتح��ادات  والمؤسسات  الجمعيات 

بعملها المجتمعي 
الوكيل  زار  الصعيد  نفس  وعلى 
على صالح وبرفقة مدير عام مكتب 
الشؤون الاجتماعية جمعية الحكمة 
عمل  على  واطلع  الخيرية  اليمانية 
الخدمية  وأنشطتها  الجمعية 

للمجتمع .

❊ �لرجاع/عادل محمد قائد:
عقد ي��وم أم��س ف��ي شركة عدن 
النواة(  )منطقة  لمناقشة  لقاء  للحديد 
في  ال��واق��ع��ة  الصناعية  للمنطقة 
الرجاع بمحافظة لحج ومنطقة الخزن 
ولح��ج وحضره  ع��دن  بين  المشتركة 
والمهتمين  المهندسين  م��ن  العديد 
أحمد  والأخ/ صالح  العلاقة  وذوي 
لحج  محافظة  وكيل  البكري  حسين 
والعميد ركن أحمد صالح عمير مدير 

أمن المحافظة.
وقد أوضح المهندس سمير أبو النجا 
والتجارة  الصناعة  وزارة  أول  وكيل 
أن مساحة  العربية  بجمهورية مصر 
المشروع للمنطقة الصناعية 12 كيلو 
متراً مربعاً قابلة للتوسع إلى 100 كيلو 

متر مربع.
الصناعية  المنطقة  أن  إلى  ولفت 
لايمكن  لحج  محافظة  في  الواقعة 
عدن  محافظتي  ب��ين  تفصل  أن 
ولحج لان ذلك يأتي في إطار التنمية 
الصناعية  التنمية  باعتبار  الصناعية 
وللمنطقة  الشاملة  التنمية  عجلة 

الصناعية.
وأضاف أبو النجا وفي لحج سلسلة 
الصناعية  المناطق  مشروعات  ومن 
على مستوى المحافظات وأن المنطقة 
الصناعية في محافظة لحج من أكبر 
مستوى  على  الصناعية  المناطق 

الوطن.
النواة(  )منطقة  عن  سؤال  وحول 
النجا  أب��و  سمير  المهندس  أوض��ح 
عليها  تبنى  التي  النواة  منطقة  أن 
 4 مساحتها  الصناعية  المنطقة 
مخصصة  وهي  مربعة  مترات  كيلو 
أما  والمتوسطة  الصغيرة  للصناعات 
المساحات خارج النواة فهي مخصصة 
مشيراً  والكبيرة  الثقيلة  للصناعات 
ستشمل  الصناعية  المنطقة  أن  إلى 
صناعات كهربائية وتعدينية وكيميائية 

وتستوعب كل أنواع الصناعات.
تج��در الإش��ارة إل��ى ان��ه تم توقيع 
بروتوكول لإعداد الدراسات والتخطيط 
طبقاً  اليمن  في  الصناعية  للمناطق 
المصرية  اليمنية  اللجنة  لم��ق��ررات 

العليا المشتركة.

❊ �لحديدة/�أحمد �لكاف:
 عقد أمس بالمعهد العالي للعلوم الصحية بالحديدة ورشة العمل الخاصة بإعداد 

استراتيجية لتطوير المعهد في ظل نظام السلطة المحلية.
وأوضح الأخ/ عبد الرحمن شريم مدير عام المعهد أن انعقاد الورشة يأتي في إطار 
تنفيذ مصفوفة أهداف البرنامج الانتخابي لفخامة الأخ/علي عبد الله صالح رئيس 
الجمهورية لتطوير قطاع التعليم والتأهيل الصحي .. مشيراً إلى أن الورشة التي 
يشارك في فعالياتها 54 من خبراء التعليم الصحي ومن أعضاء وممثلي السلطة 
خطط  مناقشة  إلى  تهدف  التنفيذي  بالمكتب  والمسئولين  الحوك  بمديرية  المحلية 
وبرامج موارد واحتياجات التدريب والتأهيل بالمعهد للخروج باستراتيجية للسنوات 

القادمة.

❊ �لحديدة/ �حمد �لكاف:
الجبلي  سالم  احمد  الاخ  ناقش 
مع  أم��س  الحديدة  محافظة  محافظ 
إدارة صندوق الرعاية الاجتماعية في 
المحافظة نتائج المسح الميداني لحالات 
الماضي  للعام  الاجتماعية  الرعاية 
الصرف  عملية  نتائج  وك��ذا  2008م 
عام  من  الأخير  للربع  للمستفيدين 
2008م إضافة الى اسهامات الصندوق 
في  المنتجة  الاسر  وتشجيع  دعم  في 

مركز المحافظة ومديرياتها.
أمس  ترأسه  ال��ذي  الاجتماع  وفي 
منطقة  مدير  بحضور  المحافظ  الأخ 
المؤسسة  ع��ام  ومدير  الحديدة  بريد 
الحديدة  بمنطقة  اليمنية  الاقتصادية 
الدهبلي  لله  عبدا  محمد  الاخ  ق��دم 
المدير التنفيذي لفرع صندوق الرعاية 
المسح  نتائج  لابرز  تقريراً  الاجتماعية 
العام  الصندوق  به  قام  الذي  الميداني 
موظفاً   250 نفذه  وال���ذي  الم��اض��ي 
البيانات  بارشفة  الخاصة  والخطوات 
الاجتماعية  الرعاية  بحالات  الخاصة 
بالحديدة والتي تم إعدادها وتجميعها 

ركزت  متكاملة  بيانات  قاعدة  ضمن 
على التفاصيل.

وأشار إلى أن الحالات الجديدة التي 
القديمة  الح���الات  وك��ذا  مسحها  تم 
بلغت 56 الف حالة وقد تم الدفع بها 

لاعتمادها.
الإجراءات  امام  الاجتماع  كما وقف 
للمستحقين  الصرف  بعملية  الخاصة 
الربع  خلال  الاجتماعية  الرعاية  من 

الأخير من عام 2008م.
وشدد الأخ محافظ المحافظة رئيس 
اتخاذ  على  الصندوق  إدارة  مجلس 
كافة الإجراءات اللازمة لضمان وصول 
المستحقات للمستفيدين ووجه الجهات 
المناسبة  الآليات  بوضع  العلاقة  ذات 

لتنفيذ ذلك.
وتطرق الاجتماع الى النتائج الخاصة 
المنتجة  الاس��ر  دع��م  مشروع  بتنفيذ 
بانتاج  والخ��اص  زبيد  مديرية  في 
مستلزمات النظافة من سعف النخيل 
وأكد على ضرورة تبني مشاريع أخرى 
الفقر  التخفيف من  مماثلة من شأنها 

وكذا تشجيع صناعة الحرف اليدوية.

❊ عدن/ زكريا �ل�صعدي:
لله  المنصورة والأخ حسين عبدا  كرم الأخ احمد حامد لملس مدير عام مديرية 
مكاوي مدير عام مكتب التجارة والتموين محافظة عدن والاخ فضل صويلح مدير 

دائرة الرقابة التموينية في عدن عدداً من اصحاب الافران ومحلات بيع الغاز.
وفي بداية الحفل رحب الاخ احمد لملس بالاخوة اصحاب الاف��ران ومراكز بيع 
اسطوانات الغاز، وقال ان الوفاء لا يقابل الا بالوفاء وهذا التكريم لا يمثل الا القليل 
بما تقدموه مؤكدين رفضكم المطلق لثقافة الجشع والاحتكار والتلاعب بقوت الناس 
بلا وازع ديني او رادع اخلاقي ولهذا اتقدم اليكم بالشكر والتقدير باسمي ونيابة 
موقفكم  مجتمعين  الينا  نقلوا  الذين  والمواطنين  المديرية  قيادة  في  زملائي  عن 

الانساني النبيل.
كما تحدث الاخ حسين مكاوي مدير مكتب التجارة م/ عدن واعرب عن شكره 
و)الروتي(  الرغيف  لم��ادة  ب��الاوزان  والتزامهم  المكرمين  الاخ��وة  ل��دور  وسعادته 
بحسب قرار وزارة التجارة والتموين ومحافظ عدن وكذا الالتزام بالتسعيرة المحددة 

لاسطوانات الغاز راجياً من بقية التجار ان يحذوا حذو زملائهم.

لانضباطهم والتزامهم بالأسعار 

تكريم أصحاب أفران ومحلات بيع الغاز في المنصورة


